

Alberto Vergara reveló líneas de investigación a Ricardo Roa en Ecopetrol: Termomorichal, apto y más

Alberto Vergara mencionó que por este caso hay un ticket abierto en la SEC y comentó cuál será el proceder de Ecopetrol.







En primicia con El Reporte Coronell de La W, habló Alberto Vergara, quien era el encargado de la relación entre la firma estadounidense Covington & Burling y Ecopetrol. Reveló detalles de las seis líneas de investigación a Ricardo Roa, entre ellas la compra y la

Vea aquí: El antiguo oficial de cumplimiento de Ecopetrol habla sobre investigación a







Últimas Noticias

Bogotá acelera su transformación: 1.200 obras impulsan el desarrollo urbano

Entérese de las noticias del día en La W con Julio Sánchez Cristo

Gobierno insistirá en compra de Monómeros a través de Indumil

Bloqueo sobre la vía a Buenaventura afecta exportación de café desde Caldas al extranjero

Condenan a seis años de prisión a Felipe Rocha por la pirámide ganadera

Militar murió y otros tres quedan heridos por caída de helicóptero en Chile

¿Por qué Ecopetrol contrató firma para investigar conducta de Ricardo Roa?

— ¶ Felipe Lara

17/10/2025 - 8:10 h COT

remodelación de su apartamento.

Vergara explicó que se decidió así por el resultado que arrojó un informe que en su momento presentó la consultora Contract Risk, "donde se establecía que se debía hacer una debida diligencia, continuar con las alarmas y apoyarse en una firma estadounidense especializada en ese relacionamiento con la SEC (Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos)".

 Le puede interesar: <u>Documento de Termomorichal desmiente a Roa y Ecopetrol sobre</u> el pago de 42 millones de dólares

"La Junta designó una comisión que siempre estuvo de acuerdo. Dentro de la conclusión













que presentó Covington & Burling, se decidió que sí se están cumpliendo las recomendaciones que dio Contract Risk. Pero, ante una la solicitud expresa de un miembro de la Junta, que en ese momento era el presidente del Comité de Auditoría de Junta Directiva, Luis Alberto Zuleta, una autoridad financiera y curtida, solicitó que se hiciera el análisis", complementó.

Asimismo, mencionó que con el documento emitido por Covington & Burling, que le fue enviado a los nueve miembros de la Junta, se decidió que, de cara a las leyes y normativas asociadas a la FCPA, ley que en EEUU maneja temas de corrupción, "determina (la firma) que sí se debe hacer una investigación".

 Más del tema: Procuraduría vincula a directivos de Ecopetrol en investigación por contrato con Covington & Burling

¿Cuáles eran los temas de la investigación a Ricardo Roa?

- 1. Adquisición del apartamento del Roa ante la información de la Unidad Investigativa de El Tiempo, las columnas de Daniel Coronell: "Se necesitaba concluir si existían alarmas que debía conocer la Junta de cara a la adquisición del apartamento y eventualmente el relacionamiento con el señor Serafino lacono", dijo.
- Remodelación del apartamento: "Inicialmente era un estudio, pero la firma Covington & Burling evaluó los riesgos, encontró hechos sobrevinientes que motivó habilitar varias líneas de investigación más allá del doctor Roa", indicó.
- 3. Termomorichal
- 4. Presunta influencia del compañero sentimental de Ricardo Roa en temas de Ecopetrol

En total, son seis líneas de investigación, faltando dos por especificar. "Los hechos que han pasado en los últimos días confirman que todas esas alarmas y líneas de investigación iban por el camino adecuado y no se perseguía a nadie en particular".

¿Cómo está la investigación?

"Hasta el 3 de junio que fui oficial del caso estaba detenido el caso", dijo.

 Puede leer: Así va la investigación de Contraloría sobre Ecopetrol y Ricardo Roa: delegado explicó el proceso

Ticket abierto en la SEC, ¿Cómo actuará **Ecopetrol**?

Tiene que dar una respuesta y para eso se contrató la firma especializada (...). Todo se estaba cumpliendo en base a la recomendación (de Covington & Burling) para poder llegar a una recomendación que le permitiera a la Junta generar una respuesta ante el ticket que quedó abierto ante la SEC en marzo y junio de 2024.

 Lea aquí: Firma legal estadounidense advirtió a Junta de Ecopetrol sobre potencial investigación de la SEC

¿Por qué aceptó un retiro voluntario ofrecido por Roa?

Siento que fue una necesidad de poder librarme del acoso y hostigamiento solo por ser piedra en el zapato.

Escuche el Reporte Coronell aquí:







Sin tiras ni pinchazos: La nueva era de medir tu glucosa



"Los que estaban felices quedaron 'mamando'": Quintero dice que habrá...

El pronunciamiento de Daniel Quintero ocurre luego de que ..



Invierte en Avianca CFD con solo \$100 y comienza a obtener un segundo...



Invento pone fin a palomas Compra CFDs de Amazon y murciélagos invasores en Colombia

Más información



desde Colombia y genera un salario extra

Empieza a invertir de forma rápida, sencilla y segura en ...



Gana un nuevo flujo de ingresos invirtiendo en CFDs con inteligencia...

Gana un segundo sueldo con el trading de CFDs impulsado po...



Haz Trading con CFDs de Amazon y genera un ingreso extra.

Empieza a invertir de forma rápida, sencilla y segura en ..



"Es un acto de responsabilidad humana": Petro tras renuncia del...

El mandatario aseguró que "no apuntar las armas contra la .. W Radio



Vista al mar y renta corta opcional en Miami

Invierte en 7200 Collins: alquiler por días y precios de

Más información



Al Oído: Claudia Romero, candidata cercana a La U respaldada por Petro,...

Daniel Briceño empieza a despedirse del Concejo de ..



¡La Mejor Inversión en Brickell, Miami!

Unidades desde los \$600K y precios por debajo de \$1.000 p. Más información



Procuraduría abre investigación a

Montealegre tras llamar... El expresidente presentó el pasado 16 de septiembre una ...



El patrimonio de Palito Ortega conmociona al mundo.

Boite A Scoon



Yalitza Aparicio no esconde a su pareja.

Lawyers Favorite



Dermatóloga: Truco casero para rostro caído (toma 7 segundos)

Míralo antes de que lo borren.

Haz clic aquí



Petro dice que consulta del Pacto se hará a pesar de renuncia de Quintero:... Quintero, exalcalde de Medellín, aseguró que no participaría en...



Precio exclusivo en la Camiseta Centenario edición conmemorativa Venta directa al público. Calidad premium con bordados.



"En Santander hay gente con el corazón lleno de odio": Petro por muerte ... La abogada fue hallada sin vida y una carta que decía que no s..



Artículo siguiente



Fueron capturados once presuntos integrantes del Clan del Golfo en Bolívar y El Metro de Bogotá redefine la ciudad: impactos en movilidad, suelo y vida urbana

